
Assemblée générale du Ski-club Éclair du 5
novembre 2021

Salle du Genépi – 19h30 
 
 
Comité : 
 
Président :  Johann Delasoie 
Vice-Présidente : Estelle Morabia (excusée)
Caissier :  César Saudan  
Membre :  Thomas Petoud 
Secrétaire :  Valentin Troillet 
 
Ordre du jour : 
 
Ordre du jour :  
1. Contrôle des présences 
2. Approbation du courrier remplaçant l’AG 2020 disponible sur le site 

Internet du ski-club 
3. Lecture et approbation des comptes de l’exercice 2020/2021 
4. Rapport des vérificateurs 
5. Rapport du comité 
6. Réélection ou remplacement du comité 
7. Réélection ou remplacement des vérificateurs de comptes 
8. Programme de la saison 2021/2022 
9. Admissions/démissions
10. Divers 
 
A 19h33, le Président Johann Delasoie, déclare ouverte la 92ème assemblée
générale du ski-club Eclair en annonçant la présence de 12 membres ainsi
que des 4 membres du comité. 
Il rappelle aux membres présents les mesures sanitaires en vigueurs avant le début de
l’AG.
 
 

1. Contrôle des présences et lecture de l’ordre du jour  
 
Johann annonce qu’une trentaine de membres se sont excusés et les en 
remercie. Il s’agit de :  Estelle Morabia, Loris Saudan, Joëlle et Pierre-
Yves Cretton et famille, Gilbert et Mariette Rama, Bruno Rouiller et famille,
Laetitia Ramuz et famille, Marie-France Hugon, Diego et Marie-Thérèse 
Bassi, Marlène Petoud, Céline Lathion-Rouiller et famille, Bertrand Rouiller 
et famille. 

Après  lecture  de  l’ordre  du  jour  le Président demande s’il  y  a  des
remarques  ou si  quelqu’un  souhaite le modifier.  Personne  ne  se
manifestant, ce dernier est donc accepté à l’unanimité par les membres
présents. 
 



2. Approbation du courrier remplaçant l’AG 2020
 
La parole est donnée au secrétaire qui demande aux membres présents si
l’un d’entre eux souhaite que le  courrier soit  lu.  Aucun  membre présent
ne se  manifeste.  Le  courrier  remplaçant  l’assemblée  générale  2020 est
approuvé à l’unanimité. 
 
 

3. Lecture  et  approbation  des comptes  de  l’exercice
2020/2021

César nous annonce les comptes :

Recettes : 7'149,40 CHF
 

Dépenses : 376,90 CHF
 

Bénéfice de 6'772,50 CHF
 

Pour ceux qui le désirent, il y a la possibilité de consulter ces chiffres et les
comptes en général dans le classeur mis à disposition par le caissier. 
 
Les RECETTES se répartissent de la manière suivante : 
Cotisations : 5'149,40 CHF
Subventions communales : 2'000 CHF
Total     : 7'149,40 CHF  

Les DEPENSES pour l’année écoulée sont : 
Assemblée générale : 0 CHF
Sorties juniors : + 993,50 CHF (bénéfice)
Sortie ados : 0 CHF
Sortie d’été : 40,45 CHF
Frais divers :1'329,05 CHF
Total     : 376,90 CHF  
 
Fortune 
En conclusion, la fortune du club s’élève à 38'866,99 CHF au 30.09.2021.
 
 

4. Rapport des vérificateurs de comptes 
 
Alexandra Rouiller est invitée à présenter le rapport des vérificateurs de
comptes, Patrick Viglino et elle-même. Ces derniers déclarent accepter les
comptes tels que présentés. Ils sont remerciés par le président. 
 
Les comptes 2020/2021 sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 
 



 
 
 

 
5. Rapport du comité 

 
Sorties juniors :      

 Le ski-club  a  eu  55 participants  aux  3  sorties  cette  année,
contre 66 durant la saison 19/20. Légère baisse due à la situation
sanitaire mais  c’est  encourageant  car bonne fréquentation aux
sorties juniors.
Le fait que les restaurants étaient fermés nous a obligé à pique-
niquer lors de la sortie à Bruson et vu que cela a été apprécié par
tous les participants, le comité a décidé de reconduire la formule
cette année.
Bruson remplacera aussi la sortie des Marécottes pour raison de
simplicité de transport.

 Cette saison, les moniteurs ont partagé des moments de plaisir
avec  des  enfants  aux  comportements  très agréables  et
respectueux. Merci pour  leur  attitude et merci également aux
parents pour les valeurs qu’ils leur transmettent. 

 Remerciements  aux moniteurs  qui  se  sont  engagés
pour les jeunes et qui contribuent à une bonne ambiance.  Le club
a toujours besoin de moniteurs et même de plus en plus étant
donné que les plus jeunes ont besoin d’aide sur les installations. 

 Johann  annonce  les  incertitudes  quant  à  l’organisation  des
sorties juniors pour cette saison et propose ceci :
- Certificat  covid  restaurant   ->  pique-nique  si  météo  et

température  le  permettent.  Pause  au  chaud  avec  les
moniteurs qui ont le pass sanitaire.

- Certificat  covid  sur  les  pistes   -> proposition  que le  ski-club
paie les tests aux moniteurs qui accompagnent si ceux-ci n’ont
pas de pass sanitaire. 

Les membres intéressés  à  accompagner les  juniors peuvent
contacter un membre du comité. Les membres n’ayant pas d’enfants
participants aux sorties et les jeunes dès 16 ans peuvent également
venir comme accompagnant. 
 

Sortie d’été : 
Notre sortie d’été s’est déroulée le Dimanche 29 août avec une trentaine
de  membres  au  départ  des  installations  de Champex pour  une  marche
d’environ  1h30  jusqu’au  vallon  d’Arpette  ou  nous  avons  organisé
une grillade.  



une très belle journée autant au niveau de la météo que de l’ambiance
générale. 

Rapport du Président : 

 Les comptes sont bons et la caisse du club en bonne santé.
Ceci, entre  autres, grâce  à  la  Commune  qui  continue  de  nous
verser  des  subsides  et  contribue  aux  frais  de  nos  sorties
juniors. Cela nous permet de conserver des prix attrayants. Merci
à eux. 

 
 Remerciement à Pierre Körber pour la tenue du site internet
cette année .
 Remerciement à Marcel De Cristofaro pour l’organisation de la
sortie 2 jours à Zermatt malgré son annulation. 
 Pour conclure Johann sensibilise les membres présents sur la
difficulté  rencontrée  par  le  comité  d’attirer  du  monde  et  de
maintenir  une  bonne  fréquentation  aux  sorties  (autres  que
Juniors) malgré tous les efforts mis en place.

6. Réélection ou remplacement du comité 
 
Après 6  années  passées  au  sein  du  comité  en  tant  que  ministre  des
finances, César Saudan quitte ses fonctions au sein de l’exécutif. Nous le
remercions énormément pour son implication à la bonne marche du ski-
club.

Le  Président  demande  aux membres présents  s’il  y  a une personne qui
souhaite  se  proposer  pour  remplacer  le  membre  du  comité
sortant. Personne ne se manifeste.
De par cette abstention, le comité propose alors Monsieur Benoît Jonneret
comme  nouveau  membre  du  comité. Sa  candidature  est
acceptée par applaudissements. 
 
Les  autres  membres,  soit Johann Delasoie à  la  Présidence,
Estelle Morabia qui  reprendra les comptes, Thomas Petoud qui reprendra
le  secrétariat  et  Valentin  Troillet  qui  reprendra  la  vice-présidence,
se proposent pour  un nouveau mandat  de  2 ans. Ils  sont  applaudis  par
l’Assemblée présente. 
 

7. Réélection  ou  remplacement  des  vérificateurs  de
comptes 

 
Madame  Alexandra  Rouiller  et Monsieur Patrick Viglino souhaitent  se
représenter pour les 2 prochaines années. 
Ils sont réélus à l’unanimité. 
 
 

8. Programme de la saison 2021/2022
 



Le programme proposé par le comité :
- 5 sorties juniors
- 3 sorties familles
- 2 sorties ados
- 1 sortie famille ski-luge (nouveauté)

 Les lieux de sorties seront : Verbier, Bruson, Savoleyres, la Tzoumaz,
Zermatt, Vallorcine, la Creusat, Lauchernalp et encore d’autres lieux
à définir.

9. Admissions/démissions/radiations  
 
La  parole  est  donnée  à Valentin qui  nous  annonce  que  nous  avons  le
plaisir d’accueillir dans notre société 16 nouveaux membres qui sont les
suivants :  

 Pierroz Grégoire 
 Morard Antoine 
 Carron-Escobar Mathias et Famille 
 Metral Clara 
 Rama Stéphane et famille 
 Sarrasin Célestin 
 Troillet Thaïs
 Jonneret Lisa et Roxanne 

Les démissionnaires pour ces deux dernières années sont :  
 Rouiller Nicolas et famille 
 Rossoz Sylvie 
 Romanens Mélanie et famille  
 Pont Arianne et enfants 
 Giroud Pierre-Louis 
 Saudan Loris 
 Rouiller Pierre-Noël 
 Pierroz Philippe  
 Lathion Chrisitan et famille  
 Fellay Aurélien 
 Cretton Nicolas 
 Copt Daniel et famille 
 Chervaz Yannick 

Les membres radiés sont :
- Mahoudi Hind
- Cretton Nicolas



Le ski-club compte donc 201 membres (-10 par rapport à la dernière 
assemblée Générale de 2019) 

 
10. Divers 
- Nous continuons la collaboration avec le ski-club de Ravoire 
- Le  flyer  a  comme  l’année  passée  été  intégré  au  fascicule

destiné  aux  élèves.  Ce  fascicule  comprend  les  diverses
activités des sociétés locales destinées aux jeunes
Passage dans les classes prévu en novembre.

- Le calendrier du ski-club figurera également dans un agenda
établi  par  la  commune  de  Martigny-Combe  comportant  les
dates de toutes les manifestations organisées sur la commune.

- Interrogation concernant l’utilité d’avoir un site internet ou ne
conserver que la page Facebook.

Remarques, questions ? 

- Régis  Moulin  propose  de  mettre  un  message  sur  le  groupe
wattsapp pour annoncer l’ajout de photos sur le site du ski-
club.

- Benoît  Jonneret  propose  d’organiser  des  afters  (raclettes,
apéro etc…) à la fin des sorties vu que les comptes sont bons.

A voir si cela sera possible sur le moment en fonction des normes
sanitaires en vigueurs.

Johann  clos  la  92e assemblée  générale  du  ski-club  Éclair  à  20h03  et
remercie les membres présents qui sont invités à un apéro sur la terrasse
du café de la Place – chez Pat.

 
 
 

PV tenu et rédigé par Valentin Troillet


